Olgäle-Stiftung für das kranke Kind e.V. Kriegsbergstr. 62 70174 Stuttgart

Presseinformation vom 20.04.2020

Benefizkonzert der Stuttgarter Musikschule zugunsten der Olgäle-Stiftung muss leider abgesagt werden

Leider ist, von der vor kurzem von der Bundesregierung getroffenen Entscheidung aufgrund der Corona - Pandemie alle Großveranstaltungen bis zum 31.08.2020 auszusetzen, auch das Benefizkonzert der Stuttgarter Musikschule zugunsten der Olgäle-Stiftung für das kranke Kind am 02. Juli 2020 im Neuen Schloss betroffen. Das Konzert muss daher für 2020 ersatzlos gestrichen werden.

Auch wenn das Konzert keine Großveranstaltung im eigentlichen Sinne darstellt, gibt es darüber hinaus in diesem Jahr keine Preisträgerinnen oder Preisträger unter den jungen Musikerinnen und Musikern, da auch keine Musikwettbewerbe stattfinden konnten. Die Präsidentin der Stiftung Dr. Stefanie Schuster bedauert die Absage sehr und hofft, "dass das Konzert in 2021 wieder, wie es inzwischen schon seit zwölf Jahren Tradition ist, stattfinden kann. Die Gesundheit aller geht vor". Die bereits gekauften Karten können bei der Vorverkaufsstelle, wo sie gekauft wurden, zurückgegeben werden.

Die Olgäle-Stiftung für das kranke Kind e.V. hat es sich seit über 20 Jahren zur Aufgabe gemacht, den Aufenthalt der oft schwerstkranken Kinder im Stuttgarter Olgahospital – unabhängig von deren Krankheitsbild - durch eine kindgerechte Atmosphäre angenehmer zu gestalten, die psychosoziale Betreuung der kleinen Patienten und ihrer Eltern zu verbessern, modernste medizinische Geräte anzuschaffen und Fortbildung und Forschung zu fördern.

www.olgaele-stiftung.de

Für Rückfragen zur Presseinformation:

Pressebüro Dieterich Dipl.-Kfm. Susanne Dieterich

Tel.: 0711/6787064 Fax: 0711/6787065 Mobil: 0171/2878665

E-Mail: dieterich@pressebuero-dieterich.de